

Le centre des Finances publiques de Langres se mobilise

Les agents du centre langrois des Finances publiques se sont mobilisés hier, en fin de matinée, pour protester contre les réorganisations projetées par la Direction départementale. Les agents haut-marnais des Finances publiques demeurent mobilisés contre le projet "Action publique 2022" décliné, sur le département, par la Direction départementale des finances publiques (DDFiP). Pour rappel, ce projet prévoit la disparition des trésoreries dans l'ensemble des communes du département, sauf Saint-Dizier, Chaumont et Langres. Ils sont également opposés au redéploiement prévoyant la gestion des professionnels à Saint-Dizier et celle des particuliers dans la cité-préfecture.

C'est la raison pour laquelle une nouvelle action a été menée, hier en fin de matinée, cette fois devant le centre des finances publiques de Langres, conjointement par Force ouvrière (FO) et par Solidaires Finances publiques 52. « Nous n'avons pas

fait grève, nos bureaux étaient ouverts. Mais nous avons distribué des tracts aux usagers, puis nous avons fait une petite manifestation devant les bureaux », ont expliqué Rachel Sugneau et Isabelle Bérard, respectivement de FO et de Solidaires.



Les agents du Centre des finances publiques de Langres ont protesté, hier, contre la profonde réorganisation territoriale que la Direction départementale (DDFiP) veut mettre en place.

Plusieurs élus du territoire ont également participé à la mobilisation, déplorant en particulier le démantèlement de plus en plus prononcé, à leurs yeux, des services publics de proximité dans les territoires ruraux.

N. C.